

## EN MONTANCHEZ

# El artista Hugo Wirz expone en la Fundación Van der Linde

REDACCION 07/07/2016

La sede de la Fundación Van der Linde en Montánchez expone hasta el 25 de julio una muestra del artista plástico Hugo Wirz. La muestra que según apunta José Miguel Carrillo de Albornoz, "que destaca entre los más personales de los artistas plásticos europeos", fue inaugurada por el presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, y contó con la asistencia del propio artista y de las autoridades locales.

Carrillo de Albornoz define el arte de Wirz como "plásticamente hermoso y fascinante, de modo que a veces nos parece estar ante un caleidoscopio analítico de la vida misma desde el nivel celular.

Las series soles, lunas, tierras y aguas son de un lirismo onírico

fascinante. El hombre, el espectador se queda fascinado ante un trabajo meditado que busca la esencialidad dentro de una estética depurada que a veces podría rondar el minimalismo y otras la meditación". Asimismo, destaca "la potente creatividad de un artista con mayúsculas desde una perspectiva aérea a veces, alejada de la materialidad, como los elementos confluyen, a través de la sabia mano del artista para conseguir envolvernos en su magia, cosa que solo suele producirse raras veces en el mundo del arte contemporáneo y conceptual"

Nacido en la localidad de Brugg (Suiza) en 1948, estudia arquitectura y se dedica al arte plástico, colaborando con otros artistas suizos como Otto Kälin, Albert Sieguenthaler e Ilse Weber con



El artista Hugo Wirz,  
Foto: CEDIDA

quienes comparte exposiciones colectivas y proyectos. Su estancia en Camerún durante varios años en los años setenta le hace conectar con las esencias culturales africanas que influyen para siempre su obra en busca de "una esencialidad creativa y estética sobresalientes", destaca Carrillo de Albornoz.

---